

La UJI mira a Oxford y Singapur para ser puntera en investigación - Mediterráneo - 18/09/2015



►► Acto de inauguración del Instituto de Materiales Avanzados.

INAUGURACIÓN DEL INSTITUTO DE MATERIALES AVANZADOS

La UJI mira a Oxford y Singapur para ser puntera en investigación

La universidad quiere formar un sistema de ciencia de alto nivel

REDACCIÓN
CASTELLÓN

El director del Instituto Universitario de Materiales Avanzados de la UJI, Juan Bisquert, apeló ayer a seguir el ejemplo de Singapur, Oxford, Montreal, Zúrich, San Francisco y Tel Aviv, como los lugares donde se hacen las innovaciones y las principales líneas de progreso en la ciencia. Así lo ha

destacado, en el acto de inauguración de este centro, que quiere contribuir "a formar un sistema de ciencia de alto nivel en el País Valenciano", un objetivo que el rector, Vicent Climent, considera que viene avalado "por los resultados y el prestigio de los grupos de investigación y de los investigadores que lo forman".

Juan Bisquert, catedrático de Física Aplicada, apela a "apoyar el talento existente", pero también a "internacionalizar las instituciones, aportando talento externo y rotativo". Además, considera im-

portante incrementar la relación entre investigación universitaria y el mundo productivo".

TASAS // Por otro lado, Climent apuntó ayer que la apuesta del *president*, Ximo Puig, por la rebaja de las tasas va por buen camino y que confía en que "esa promesa se concrete". Recordó el rechazo de los rectores al incremento de tasas de Wert porque había fragmentado el sistema universitario a nivel territorial, ya que había territorios donde las tasas no habían aumentado y en otros sí. ■